



「響け！ 大空に！」。運動会で演技する鼓笛隊

### 鼓笛隊演奏

## 練習を工夫 伝統引き継ぐ

鹿妻小学校では代々、6年生から5年生へ鼓笛隊の伝統を引き継いできました。私たちも低学年から5年生へ鼓笛隊の伝統を引き継ぎ式で先輩たちのかっこいい姿を見て、あこがれきました。

私たち、校歌と足野頼さんの「恋」という曲を引き継ぎ、この2曲を運動会や夏の石巻川開きなど、工夫して練習を行いました。本番では、大勢のお客さんに喜んでいたくために、笑顔での演技を心掛けました。運動会では大きな拍手をいただきました。本番では、「あれー！」という応援の

声をいただき、観客の中、最後まで演技することができます。演技が終わつた後は、満足感や達成感でいっぱいになりました。私たちも鼓笛隊が大好きです。



み時間には、パートごとに集まってリズムを確認したり、動きのタイミングを合わせたりするなど、工夫して練習を行いました。本番では、大勢のお客さんに喜んでいたくために、笑顔での演技を心掛けました。運動会では大きな拍手をいただきました。本番では、「あれー！」という応援の

### 鹿妻小

学校名 石巻市立鹿妻小学校  
所在地 石巻市鹿妻北2の2  
電話 0225(93)9711  
校長 安部 崇  
児童 319人



## 校庭に大ケヤキ

私たちが通っている鹿妻小の校庭には、とても大きなケヤキの木があります。このケヤキは鹿妻小のシンボルで、校歌の歌詞にも登場します。一昨年の図工の時間には、ケヤキを題材にして版画の作品づくりに取り組みました。夏には涼しい木陰で休むこともあります。これからも、このケヤキをみんなで大切にていきます。



次回は  
人来田小(仙台市)  
鳴瀬桜華小(東松島市)

### 成田東小

学校名 富谷市立成田東小学校  
所在地 富谷市成田6の36の1  
電話 022(351)7631  
校長 宮崎 洋文  
児童 381人



## 特産品を校章に

成田東小では、校庭の一角でブルーベリーを育てています。富谷市の特産品で、校章にもブルーベリーと音符がデザインされています。3年生が総合的な学習の時間に観察と栽培をしています。虫が付いたり、カラスに食べられたりすることもありますが、あきらめずに愛情こめて育てたブルーベリーはとてもおいしいです。



6年生は「心の瞳（ひとみ）」を歌いました=2019年6月

いっぱい、高学年は美しいハーモニーで体育馆中に歌声を響かせています。地域で活動しているサークルの方々も参加し、毎回すてきな歌を聞かせてくれます。  
3年生以上は児童の中から伴奏者を選び、学年で披露する歌のピアノ伴奏をします。伴奏者も一生懸命練習し、みんなの歌声をより美しくできるようにがんばっています。本番では練習の成果を存分に發揮し、聞いている人たちから拍手をもらつたときは、とても気持ちが良いです。



### コンサート

## 歌を通じて学校が一つに

成田東小学校では、毎年「せせらぎコンサート」を行います。低学年は元気

このように、成田東小のせせらぎコンサートでは、歌を通じて学年、そして学校全体が一つになります。歌を歌ったり聞いたりするのではなくて、みんなで一緒に盛り上がりま